

# La RATP invite le sport avec Fisheye Magazine pour une exposition grand format dans le métro afin de célébrer l'olympisme

14 février 2024

La RATP, supporteur officiel de Paris 2024, et Fisheye Magazine ont décidé de s'associer et d'exposer dans les gares et stations du métro parisien des photographies sur le thème du sport. Visible à partir du 14 février, et jusqu'au début du mois de juin, cette exposition met en avant dix photographes, français et internationaux, qui revisitent le sport par l'image et le racontent dans sa pluralité, sa diversité et son universalisme. Le projet a obtenu le label « Olympiade culturelle » remis par Paris 2024.



### Entre sport et culture se mêlent des valeurs communes

Pour cette année 2024, la RATP, supporteur officiel de Paris 2024, et Fisheye Magazine qui décrypte le monde à travers la photographie contemporaine, ont décidé de s'associer et de proposer aux voyageurs une exposition sur le thème du sport revisité par l'image. Pour l'occasion, le programme « la RATP invite » investit pour la première fois la fresque de 130 mètres de long du trottoir roulant de la station Montparnasse-Bienvenue. L'exposition s'étend également sur 12 autres stations et gares du réseau RATP.

Mêlant sport et culture, l'exposition a obtenu le label « Olympiade culturelle », décerné par Paris 2024. Attaché à une programmation artistique et culturelle pluridisciplinaire, ce label souligne l'universalisme et l'inclusivité de cette exposition, qui fait dialoguer l'univers du sport avec celui de l'art photographique.

Pour en savoir plus sur le label, [cliquez ici](#).

### 13 stations et gares sont concernées par cette exposition :

- Charles de Gaulle – Etoile
- Franklin D.Roosevelt
- George V

- Châtelet – les Halles
- Pyramides
- Madeleine
- Gare de Lyon (L14)
- Gare de Lyon (RER A)
- Bréguet – Sabin
- Montparnasse – Bienvenüe
- La Chapelle
- Hôtel de Ville
- Bastille

### **Quelques mots sur le programme « RATP invite »**

A travers ce programme photographique, la RATP fait la part belle à la culture dans ses espaces et accueille régulièrement des photographes, jeunes talents ou artistes de renom de différentes époques. Grâce à la photographie, art de proximité et forme d'expression artistique accessible au plus grand nombre, la RATP enrichit toujours plus l'expérience de transport de ses voyageurs en leur offrant régulièrement des moments de surprise, de découverte et d'échanges.

### **Contact presse**

**Laurène Guillemineau**

01 58 78 37 37/ [servicepresse@ratp.fr](mailto:servicepresse@ratp.fr)